



Nace una asociación para asesorar y ayudar a 25.000 diabéticos de la Safor

► El doctor Joaquín Martín reconoce que el diagnóstico lleva a situaciones de «tristeza y angustia para toda la familia» ► El Ayuntamiento de Gandia cede el Centre Social de Roís de Corella para su actividad

S.S. GANDIA

■ Informar, asesorar y realizar actividades sobre cómo evitar riesgos a las 25 personas diabéticas que, según datos estimativos, existen en la comarca de la Safor. Esa es la voluntad de la Asociación de Diabéticos de Gandia-la Safor que ayer se presentó y que ha encontrado el apoyo del Ayuntamiento de Gandia. De hecho, la sede estará ubicada en el Centre Social de Roís de Corella, aunque se espera poder entregarle otro local más espacioso.

Según señaló ayer Patricia Villena, representante de esta nueva entidad, se parte de cuatro equipos de trabajo dentro de la asociación como son el social, médico, de gestión y de calidad de vida. Todos trabajarán de forma conjunta en áreas fundamentales, como son la prevención, la formación, la sensibilización social de la enfermedad y la promoción de colaboración con otras entidades. «Estaremos en muchos pueblos, hay 30 unidades en la Safor y vamos a centralizar todo el trabajo desde Gandia. Tenemos el reto de representar las 25.000 personas afectadas por la diabetes en nuestra comarca», dijo Villena.

La finalidad de la Asociación de Diabéticos de Gandia y Safor es ayudar a los pacientes sin olvidarse de sus familias. El médico endocrino, Joaquín Martín, que estuvo en la presentación, en sus diferentes tipos la diabetes es muy frecuente y se debe a un exceso de glucosa en la sangre.

La diabetes, añadió el doctor, tiene dos grandes problemas; uno es que tiene una enorme fre-



Liduvina Gil, el doctor Joaquín Martín, Patricia Villena y Nahuel González, en la presentación de ayer. À. OLTRA

cuencia y el otro es que necesita que el enfermo se implique al cien por cien en su tratamiento. «Ayudar al paciente es la parte básica de esta asociación y también a sus familias, sobre todo en el caso de niños y niñas, porque su diagnóstico supone una situación de desconcierto, tristeza y angustia para toda la familia».

La Asociación de Diabéticos de Gandia y la Safor cuenta ya con la página web www.diabetesgandia.es, donde está toda la información sobre qué hacer para ser socio, también se explican los servicios que ofrecen y poco a poco irá llenando la web de contenidos interesante para los enfermos de diabetes.

saludables esta enfermedad se puede controlar y ahora vamos tener toda esa información y todos los consejos de la mano de esta asociación», añadió Gil.

Por su parte el concejal de Políticas con la Ciudadanía, Nahuel González, dijo que para el ayuntamiento «es importante tener nuevas entidades que ayudan a la gente», y destacó que, en el caso de la de diabéticos, participará en el ámbito social y sanitario. «A pesar de la mala situación económica que atraviesa la ciudad vamos darles todas las ayudas que nos sea posible, facilitarles mecanismos de participación y apoyarlos en todo. Ahora ya estamos trabajando con ellos para ayudarles en la difusión de su actividad y para que tenga un espacio donde desarrollarla

La entidad anima a los afectados a solicitar información y hacerse socios a través www.diabetesgandia.es

«Toda la ayuda que podamos»

La concejala de Políticas Saludables de Gandia, Liduvina Gil, elogió el paso dado y señaló que esta es una asociación «imprescindible en nuestra ciudad», y se comprometió a colaborar desde el consistorio para prevenir y promover conductas saludables que ayuden a los diabéticos. «Con prevención, dieta, deporte y hábitos